

Erstkommunion zum Thema «Jesus – Brot des Lebens»



Am Sonntag, 28. April 2024 durften folgende Kinder aus Ehrendingen die Erste Kommunion empfangen: Renato Bolliger, Angelina Cap, Sofia Cardinale, Sophie Deiss, Yannick Erne, Ylenia Flatz, Yara Jundt, Giulia Klein, Jan Scherer, Ronja Schmid und Alina Vogel. Die Kinder hatten sich während dem Jahr mit dem Thema «Jesus – das Brot des Lebens» beschäftigt und nicht nur viel über die Herstellung von Brot erfahren, sondern auch über Jesus, unser Brot des Lebens. Nach dem feierlichen Einzug der Kinder, welcher durch die Spielgemeinschaft Ehrendingen-Schneisingen begleitet wurde, begrüßten die Erstkommunionkinder die Gäste in der wunderschön mit Blumen dekorierten Pfarrkirche. Mit Hilfe einer Schale Erde, einigen Weizenkörnern, einem Bund Weizenähren, Mehl und Gebäck zeigten Danièle Dubois und die Kinder, was nötig ist, um knuspriges Brot zu erhalten. Sie zogen auch den Vergleich zu ihrem Leben, was sie zum Leben brauchen. Nach der Ersten Kommunion bekam jedes Kind noch ein Kreuz aus Ton, welches von den Eltern gemacht und ihnen überreicht wurde. Dieses wird die Kinder sicher lange an ihr grosses Fest erinnern.